

Nouvel agenda culturel pour l'Arc jurassien



Culturoscope a été présenté hier à l'Interlope à Neuchâtel. B.PYTHON

L'agenda culturel Culturoscope s'étend à l'ensemble de l'Arc jurassien, puisqu'une section neuchâteloise a été ouverte hier. Cette nouvelle plateforme, réalisée par et avec les acteurs culturels, permet de rechercher des événements culturels de la région.

Le Culturoscope veut devenir l'agenda culturel de l'Arc jurassien. Il recense des événements aussi bien dans le théâtre, la musique, la danse, le cirque, la littérature, le cinéma, que des animations culturelles ou des expositions, indique l'Association des professionnels de la communication culturelle du canton de Neuchâtel. C'est donc une extension de celui lancé en 2018 par le Forum culture, qui fédère les acteurs culturels du Jura bernois, du canton du Jura et de Bienne.

Cet agenda est accessible sur le site www.culturoscope.ch et via une application mobile. Il est gratuit et ne comporte pas de publicités. «Les événements ne sont donc pas hiérarchisés et ne peuvent pas être mis en avant», précise l'association. **SWI**
